
 

 

 

 

６年生 キャリア教育① レノファ山口 FC の選手の講話 

１２月１５日（水）の３，４校時に，キャリア教育の一環として，レノファ山口 FCの方にお話をしてい

ただきました。「どうしてプロサッカー選手になったのか？」「この職業のやりがいは？」「小学校の時に

努力したことや考えたことは？」「普段から大切にしていることは？」など，様々な質問に答えていただ

きました。プロサッカー選手のお話を聞くことで，夢をもつことや努力することの大切さなどが，子ども

たちの心により強く残ったようです。 


